

**PENGARUH *PRICE TO BOOK VALUE* (PBV) DAN *DEBT EQUITY RATIO* (DER) DENGAN *PRICE EARNINGS RATIO* (PER) SEBAGAI VARIABEL INTERVENING TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR FARMASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**



Disusun Oleh:  
**Hariadi Rizky Prestasi Akbar**  
NBI: 1222000129

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2024**

**PENGARUH *PRICE TO BOOK VALUE* (PBV) DAN *DEBT EQUITY RATIO* (DER) DENGAN *PRICE EARNINGS RATIO* (PER) SEBAGAI VARIABEL INTERVENING TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR FARMASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk  
Memenuhi Persyaratan Guna Mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi  
Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

**Disusun Oleh:  
Hariadi Rizky Prestasi Akbar  
NBI: 1222000129**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2024**

## LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING

Nama Lengkap : Hariadi Rizky Prestasi Akbar  
NBI : 1222000129  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Akuntansi  
Judul Skripsi : Pengaruh *Price to Book Value* (PBV) dan *Debt Equity Ratio* (DER) dengan *Price Earnings Ratio* (PER) sebagai Variabel Intervening terhadap Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Farmasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia

Surabaya, 21 Desember 2023

Mengetahui / Menyetujui  
Pembimbing,

Prof. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPA

## LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 9 Januari 2024

### TIM PENGUJI:

1. Prof. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPA - Ketua \_\_\_\_\_
2. Dr. Sunu Priyawan, MS., Ak - Anggota \_\_\_\_\_
3. Dra. Sri Rahayuningsih, MM., AK., CA - Anggota \_\_\_\_\_

Mengesahkan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
D e k a n,

Prof. Dr. H. Slamet Riyadi MSi., Ak., CA  
NPP 20220.93.0319

## LEMBAR SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Hariadi Rizky Prestasi Akbar
2. NBI : 1222000129
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Akuntansi
5. NIK : 3578082710010002
6. Alamat Rumah (KTP) : Karang Menjangan I/2b

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

**“Pengaruh Price to Book Value (PBV) dan Debt Equity Ratio (DER) Dengan Price Earnings Ratio (PER) Sebagai Variabel Intervening Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sub Sektor Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia”**

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

**Surabaya, 21 Desember 2023**

Yang Membuat,

(Hariadi Rizky Prestasi Akbar)



U N I V E R S I T A S  
**17 AGUSTUS 1945**  
S U R A B A Y A

**BADAN PERPUSTAKAAN**  
JL. SEMOLOWARU 45 SURABAYA  
TLP. 031 593 1800 (EX 311)  
EMAIL: PERPUS@UNTAG-SBY.AC.ID.

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN  
PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

---

Sebagai civitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Hariadi Rizky Prestasi Akbar  
NBI : 1222000129  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Akuntansi  
Jenis Karya : Skripsi

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (*Nonexclusive Royalty-Free Right*)**, atas karya saya yang berjudul: **“Pengaruh *Price to Book Value (PBV)* Dan *Debt Equity Ratio (DER)* Dengan *Price Earnings Ratio (PER)* Sebagai Variabel Intervening Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sub Sektor Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia”** Dengan **Hak Bebas Royalti Noneklusif (*Nonexclusive Royalty-Free Right*)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada Tanggal : 21 Desember 2023

Yang Menyatakan,

(Hariadi Rizky Prestasi Akbar)

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membimbing saya dalam menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya tujukan kepada:

1. Prof. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPA. selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 dan Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya dan menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
2. Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada Pendidikan Program Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Dra. Cholis Hidayati, MBA, Ak., Ca., CPAI. selaku Kepala Program Studi Akuntansi, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
4. Seluruh Staff dan Karyawan Tata Usaha di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah banyak mendukung dan membantu saya dari awal perkuliahan hingga ujian skripsi ini.
5. Ayah Ronny Handoyo, Ibu Dyah Mangajuningratri, Kakak Dimas Ilham Akbar, dan Adik Moudy Natania Ardianti selaku keluarga saya yang selalu mendoakan tiada hentinya. Terima kasih telah memberi semangat kepada saya untuk mengerjakan skripsi ini dengan cepat.
6. David Prasetyo, Paramita Nidan Paramesti, dan Nimas Siwi selaku teman bimbingan saya yang selalu mendukung, dan mendoakan. Terima kasih telah memberi semangat kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dengan segala kelebihan serta kekurangan yang ada, saya menyadari bahwa masih banyak cacat cela dalam skripsi ini dan saya terbuka menerima saran dan kritik untuk perbaikan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi saya dan para pembaca. Terima kasih.

Surabaya, 21 Desember 2023

(Hariadi Rizky Prestasi Akbar)



## RINGKASAN

Dalam kehidupan sehari-hari, bisnis merupakan bagian yang mendukung umat manusia untuk terus berkembang. Dalam bisnis, salah satu hal yang paling berpengaruh adalah saham. Saham diartikan sebagai bagian kepemilikan suatu perusahaan. Sehingga Perusahaan yang memiliki saham harus terdaftar di BEI termasuk saham pada Perusahaan sub sektor farmasi. Saham banyak dipengaruhi banyak hal seperti hutang, nilai buku, perolehan saham, dan laba bersih. rasio keuangan yang mengukur harga saham perusahaan dibandingkan dengan laba bersihnya per saham disebut dengan PER. Perbandingan harga pasar saham suatu perusahaan dengan nilai bukunya disebut dengan PBV. Dan proporsi utang perusahaan dibandingkan dengan ekuitasnya disebut dengan DER. Dalam beberapa literatur, keseluruhannya tersebut dapat memberikan pengaruh atau tidak. Serta satu sama lain melancarkan untuk memberi pengaruh. Sehingga memunculkan hipotesis awal bahwa keseluruhannya memiliki pengaruh dan PER dapat menjadi intervening. Sehingga memunculkan pertanyaan bagaimana PER, DER dan PBV berpengaruh terhadap harga saham, serta bagaimana PER memberikan intervening PBV dan DER dalam mempengaruhi harga saham yang menjadi masalah penelitian ini.

Penelitian ini dilakukan pada subsektor farmasi pada tahun 2018-2022. Tahun tersebut dipilih karena cukup representatif. Adapun jumlah perusahaan sebanyak 9 perusahaan yang terdaftar di BEI. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan perangkat lunak SmartPLS. Adapun yang diuji adalah seluruh dugaan awal dan juga validitas dan reliabilitas data penelitian. Kemudian dari hasil analisis dijawab rumusan masalah.

Berdasarkan hasil analisis, seluruh data memenuhi hasil uji reliabilitas dan validitas. Sehingga dapat dilanjutkan ke pengujian hipotesis. Hasil analisis memberikan bahwa seluruh variabel tidak berpengaruh terhadap harga saham kecuali PBV. Sedangkan PBV dan DER tidak memberikan pengaruh ke PER. Selain itu, PER tidak mengintervening PBV dan DER dalam mempengaruhi harga saham. Adapun hal tersebut terjadi karena beberapa faktor. Misalnya, Jumlah hutang tidak berpengaruh terhadap penilaian investor. Sedangkan nilai buku dijadikan acuan utama bagi investor. Adapun perolehan saham tidak memberikan pengaruh terhadap saham karena perolehan tidak mempengaruhi investor berinvestasi sehingga PER tidak mengintervening PBV dan DER terhadap harga saham. Dengan demikian hanya hipotesis PBV berpengaruh terhadap harga saham yang diterima dengan pengaruh yang tidak terlalu kuat.

## *SUMMARY*

In daily life, the business world is vital to the advancement of humankind. Stocks are one of the most important things in the world of business. Shares of ownership in a firm are referred to as stocks. As a result, all companies that have stock, including those in the pharmaceutical subsector, must be listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI). A number of factors, including debt, book value, acquisition of stocks, and net profit, affect stocks. The Price to Earnings Ratio (PER) is a financial ratio that compares the stock price of a firm to its earnings per share. Price to Book Value (PBV) is the ratio of an organization's stock market price to its book value. The debt to equity Ratio (DER) is the ratio of a company's equity to its debt. According to some study, these elements may or may not have an effect on their own and may interact to have an impact. This supports the original theory that PER may operate as an intervening variable and that these variables together have an effect. This begs the research subject at hand, which is how PER, DER, and PBV affect stock prices and how PER functions as an intermediary variable between PBV and DER in influencing stock prices.

The pharmaceutical subsector was the focus of this study from 2018 to 2022. This time frame was selected because it is adequately representative. The study covered a total of nine companies that were listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI). The study examined all initial hypotheses and the validity and reliability of the research data using SMART PLS software. The analysis's conclusions were used to the development of the research problem.

The analysis's findings indicate that every data set satisfies the validity and reliability test requirements. It can now move on to testing hypotheses. The analysis's findings show that, with the exception of PBV, no variable has an impact on stock prices. PBV and DER, meanwhile, have little effect on PER. Furthermore, PER does not impede PBV and DER's ability to impact stock prices. There are various reasons why this happens. For instance, book value serves as the primary point of reference for investors, and debt levels have little bearing on their evaluations. Since stock acquisitions have no bearing on investor investment decisions, they also have no effect on stock prices. As a result, PER does not counteract the impact of DER and PBV on stock prices. As a result, the only acceptable hypothesis is that PBV influences stock prices, albeit not very strongly.

## ABSTRAK

Penelitian ini memiliki tujuan untuk menganalisis pengaruh PBV, DER, dan PER terhadap harga saham. Lalu, pengaruh PBV terhadap PER dan pengaruh DER terhadap PER. Serta intervening PER kepada PBV terhadap harga saham dan intervening PER kepada DER terhadap harga saham. Sehingga hipotesis dalam penelitian ini adalah PER berpengaruh terhadap harga saham, DER berpengaruh terhadap harga saham, PBV berpengaruh terhadap harga saham, DER dan PBV berpengaruh terhadap PER. Kemudian, PER mengintervening PBV dan DER dalam mempengaruhi harga saham. Penelitian dilakukan dengan melibatkan 9 perusahaan farmasi yang terdaftar di BEI dan menggunakan perangkat lunak SmartPLS untuk analisis data. Uji reliabilitas dilakukan terlebih dahulu, diikuti dengan perancangan *inner model* dan *outer model*. Instrumen yang digunakan valid dan reliabel sehingga *outer model* yang digunakan dapat diuji dengan menggunakan uji hipotesis. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa PBV berpengaruh dan signifikan terhadap harga saham, DER dan PER tidak berpengaruh dan signifikan terhadap harga saham. PBV dan DER tidak berpengaruh terhadap PER. Sedangkan PER tidak mengintervening PBV terhadap harga saham, dan PER tidak mengintervening DER terhadap harga saham. Hal tersebut terjadi karena beberapa faktor. Misalnya, Jumlah hutang tidak berpengaruh terhadap penilaian investor. Sedangkan nilai buku dijadikan acuan utama bagi investor. Adapun perolehan saham yang diwakili EPS tidak mempengaruhi investor untuk berinvestasi. Dengan demikian PER tidak mempengaruhi harga saham. Kontribusi PBV, DER, dan PER terhadap harga saham, kontribusi PBV dan DER terhadap PER, dan kontribusi intervening PER dalam PBV dan DER berpengaruh terhadap harga saham relatif kecil. Sehingga hipotesis dalam penelitian ini ditolak, kecuali pengaruh PBV terhadap harga saham.

**Kata kunci:** PBV, DER, PER, Harga Saham, dan Farmasi.

## **ABSTRACT**

*This study is to examine the impact on stock prices of the Price to Book Value (PBV), Debt to Equity Ratio (DER), and Price to Earnings Ratio (PER) ratios. Furthermore, the effects of DER and PBV on PER are also investigated. The study also investigates the function that PER plays as an intermediary in the relationship that exists between PBV and stock prices, as well as the role that PER plays in the relationship that exists between DER and stock prices. Accordingly, the research's hypotheses are that stock prices are influenced by PER, DER, and PBV, and that PER is influenced by both DER and PBV. Moreover, PBV and DER's effects on stock prices are mediated by PER. The study uses SmartPLS software for data analysis and comprises nine pharmaceutical businesses that are listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI). First, reliability testing is done, and then the inner and outer models are designed. Hypothesis testing can be used to test the outer model because the tools utilized are valid and dependable. The study's findings also show that, in contrast to DER and PER, which have little bearing on stock prices, PBV has a large and substantial impact on them. DER and PBV have no effect on PER. In the meanwhile, neither the relationship between PBV and stock prices nor the relationship between DER and stock prices is affected by PER. This can be attributed to a number of things, like the fact that book value serves as investors' primary reference point and debt levels have little bearing on investor assessments. Stock earnings per share (EPS) has little bearing on stock prices because it has no effect on investor decisions to invest. The share of PBV, DER, and PER in stock prices, as well as the share of PBV and DER in PER and the share of intervening PER in PBV and DER, are all relatively tiny. With the exception of PBV's impact on stock prices, all of the research's hypotheses are thus disproved.*

**Keywords:** *PBV, DER, PER, Stock Price, and Pharmacy.*

## DAFTAR ISI

COVER LUAR .....	i
COVER DALAM .....	ii
LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING.....	iii
LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI.....	iv
LEMBAR SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT .....	v
LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN .....	vi
KATA PENGANTAR .....	vii
RINGKASAN .....	ix
<i>SUMMARY</i> .....	x
ABSTRAK.....	xi
<i>ABSTRACT</i> .....	xii
DAFTAR ISI.....	xiii
DAFTAR GAMBAR .....	xvi
DAFTAR TABEL.....	xvii
DAFTAR LAMPIRAN .....	xviii
BAB I PENDAHULUAN .....	1
1.1. Latar Belakang .....	1
1.2. Perumusan Masalah.....	8
1.3. Tujuan Penelitian.....	9
1.4. Manfaat Penelitian.....	9
BAB II KAJIAN PUSTAKA .....	11
2.1. Landasan Teori.....	11
2.1.1. Manajemen Keuangan .....	11
2.1.2. Pengertian Saham .....	12
2.1.3. Faktor Yang Mempengaruhi Harga Saham.....	13
2.1.4. <i>Earnings Per Share</i> .....	14
2.1.5. <i>Debt to Equity Ratio</i> .....	14
2.1.6. <i>Price to Book Value</i> .....	15

2.1.7. <i>Price Earnings Ratio</i> .....	16
2.2. Penelitian Terdahulu.....	16
2.3. Hubungan antar Variabel.....	26
2.4. Kerangka Konseptual .....	28
2.5. Hipotesis.....	29
<b>BAB III METODE PENELITIAN</b> .....	<b>31</b>
3.1. Desain Penelitian .....	31
3.2. Tempat dan Waktu Penelitian.....	31
3.2.1. Tempat Penelitian .....	31
3.2.2. Waktu Penelitian .....	31
3.3. Jenis dan Sumber Data .....	31
3.3.1. Jenis Data .....	31
3.3.2. Sumber Data.....	31
3.4. Populasi dan Sampel .....	32
3.4.1. Populasi Penelitian .....	32
3.4.2. Sampel Penelitian .....	32
3.5. Teknik Pengumpulan Data .....	33
3.6. Definisi Variabel dan Definisi Operasional .....	34
3.6.1. Definisi Variabel .....	34
3.6.2. Definisi Operasional .....	34
3.7. Proses Pengolahan Data .....	34
3.8. Metode Analisis Data dan Analisis Data .....	35
3.8.1. Statistik Deskriptif.....	36
3.8.2. Metode Analisis Data Dengan Perancangan <i>Outer Model</i> .....	36
3.9. Teknik Pengujian Hipotesis.....	37
3.9.1. Perancangan <i>Inner Model</i> Untuk Menguji Hipotesis .....	37
3.9.2. <i>Model Regression Analysis</i> .....	37
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN</b> .....	<b>39</b>
4.1. Gambaran Umum Objek Penelitian .....	39
4.1.1. PT Darya-Varia Laboratoria Tbk.....	39

4.1.2. PT Indofarma Tbk .....	39
4.1.3. PT Kimia Farma Tbk.....	40
4.1.4. PT Kalbe Farma Tbk .....	41
4.1.5. PT Merck Tbk .....	42
4.1.6. PT Phapros Tbk.....	43
4.1.7. PT Pyridam Farma Tbk .....	44
4.1.8. PT Industri Jamu dan Farmasi Sido Tbk.....	45
4.1.9. PT Tempo Scan Pacific Tbk .....	46
4.2. Deskripsi Hasil Penelitian .....	46
4.3. Uji Instrumen .....	47
4.4. Analisis Data .....	48
4.5. Pengujian Hipotesis.....	50
4.6. Pembahasan Hasil Temuan Penelitian .....	51
4.7. Implikasi Penelitian.....	53
4.8. Keterbatasan Penelitian .....	53
<b>BAB V PENUTUP.....</b>	<b>55</b>
5.1. Simpulan .....	55
5.2. Saran .....	55
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>57</b>
<b>LAMPIRAN.....</b>	<b>61</b>

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. 1 Data Harga Saham Sub Sektor Farmasi .....	3
Gambar 2. 1 Kerangka Konseptual.....	29
Gambar 4. 1 <i>Outer Model</i> dan <i>Inner Model</i> .....	49



## DAFTAR TABEL

Tabel 1. 1 Data Harga Saham Sub Sektor Farmasi .....	3
Tabel 3. 1 Jumlah Populasi Yang Digunakan Penelitian .....	32
Tabel 3. 2 Jumlah Sampel Yang Digunakan Penelitian .....	33
Tabel 4. 1 PBV, DER, PER, dan Harga Saham DVLA .....	39
Tabel 4. 2 PBV, DER, PER, dan Harga Saham INAF .....	40
Tabel 4. 3 PBV, DER, PER, dan Harga Saham KAEF .....	41
Tabel 4. 4 PBV, DER, PER, dan Harga Saham KLBF .....	42
Tabel 4. 5 PBV, DER, PER, dan Harga Saham MERK .....	43
Tabel 4. 6 PBV, DER, PER, dan Harga Saham PEHA .....	44
Tabel 4. 7 PBV, DER, PER, dan Harga Saham PYFA .....	44
Tabel 4. 8 PBV, DER, PER, dan Harga Saham SIDO .....	45
Tabel 4. 9 PBV, DER, PER, dan Harga Saham TSPC .....	46
Tabel 4. 10 Statistik Deskriptif Hasil Penelitian .....	47
Tabel 4. 11 Hasil Pengujian <i>Inner Model</i> Variabel Penelitian .....	47
Tabel 4. 12 Hasil Pengujian <i>Outer Model</i> Variabel Penelitian .....	47
Tabel 4. 13 Hasil Pengujian Reliabilitas Variabel Penelitian .....	47
Tabel 4. 14 Nilai <i>R-Square</i> Hasil Penelitian .....	50
Tabel 4. 15 Hasil Pengujian Hipotesis tanpa Intervening .....	50
Tabel 4. 16 Hasil Pengujian Hipotesis dengan Intervening .....	51

## DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 PBV Perusahaan Sub Sektor Farmasi Tahun 2018-2022 .....	61
Lampiran 2 DER Perusahaan Sub Sektor Farmasi Tahun 2018-2022 .....	63
Lampiran 3 PER Perusahaan Sub Sektor Farmasi Tahun 2018-2022 .....	65
Lampiran 4 Harga Saham Perusahaan Sub Sektor Farmasi 2018-2022 .....	67
Lampiran 5 Statistik Deskriptif Hasil Penelitian .....	68
Lampiran 6 Hasil Pengujian <i>Inner Model</i> Variabel Penelitian .....	69
Lampiran 7 Hasil Pengujian <i>Outer Model</i> Variabel Penelitian .....	70
Lampiran 8 Hasil Pengujian Reliabilitas Variabel Penelitian .....	71
Lampiran 9 Kerangka Konseptual <i>Inner Model</i> dan <i>Outer Model</i> .....	72
Lampiran 10 Nilai <i>R-Square</i> dan <i>R-Square Adjusted</i> Hasil Penelitian .....	73
Lampiran 11 Hasil Pengujian Hipotesis Tanpa Intervening .....	74
Lampiran 12 Hasil Pengujian Hipotesis Dengan Intervening .....	75
Lampiran 13 Hasil Cek Plagiasi Turnitin .....	76
Lampiran 14 Kartu Bimbingan .....	77